

dimanche, 12 avril 2015 19:21

# Hezbollah:Riyad a déjà perdu la guerre!!



IRIB-Le Hezbollah a de nouveau critiqué l'Arabie saoudite

H, stigmatisant ses procédés contre le peuple yéménite qui s'apparentent à ceux d'Israël contre le peuple libanais en 2006, tout en assurant qu'elle ne sortira pas triomphante de son offensive contre le Yémen. « L'Arabie saoudite a échoué jusqu'à présent, militairement et opérationnellement dans son offensive contre le Yémen, alors que le bombardement se poursuit depuis plus de deux semaines », a constaté le président du Bureau exécutif du Hezbollah Sayed Hachem Safieddine durant une cérémonie organisée dans la ville de Tyr, au sud Liban. Et de poursuivre : « quand bien même ses bombardements peuvent se poursuivre un mois, deux ou plus, elle sait très bien qu'elle ne pourra rien réaliser. Alors à quoi cela sert de continuer et de causer davantage de tueries et d'effusion du sang aux dépens de pauvres yéménites déshéritées ? » Sayed Safieddine a continué sur le même ton accusateur : « cela n'a rien à voir avec la bravoure ou la virilité que de jeter des bombes sur le pauvre peuple yemenite opprimé, et de détruire l'armée yéménite et les infrastructures ? ». Selon lui, ce que fait l'Arabie au Yémen ressemble à ce que l'entité sioniste avait fait contre le Liban en 2006. « C'est honteux voire abject que l'Arabie utilise les mêmes moyens utilisés par les sionistes en détruisant les maisons et les ponts, et en visant les civils et les infrastructures contre les pauvres du Yémen », a-t-il fustigé. S'interrogeant s'il est permis de se taire dans des conditions pareilles, il s'est dit étonné de l'indifférence manifestée par certains « alors que des milliers de martyrs et de blessés yéménites reçoivent des milliers de tonnes d'explosifs sur la tête ». Selon lui, l'Arabie devrait faire la même chose qu'Israël en 2006. « Israël a senti dès la première semaine de son offensive contre le Liban en 2006 qu'il ne peut rien réaliser après avoir terminé sa liste d'objectifs, sans ébranler la fermeté et la persévérance de la résistance et de sa base populaire ». « Les Israéliens étaient totalement impuissants, jusqu'à la venue des Américains qui les ont sortis de leur pétrin », a-t-il rappelé. S'agissant de l'enjeu de cette guerre, à la lumière de la position géographique stratégique du Yémen, le dirigeant du Hezbollah a donné son explication. « Ceux qui parlent de Bab al-Mandab et lui accordent une importance primordiale évoquent l'existence de bases américaines, françaises et surtout israéliennes de l'autre côté ». Il a souligné que la plupart des provinces du Yémen sont désormais entre les mains de l'armée yéménite et des comités populaires. « Ce qui est d'ailleurs leur droit », a-t-il estimé, assurant que les avions et les porte-avions qui bombardent « veulent réaliser des

projets qui n'ont rien à voir avec les Yéménites ». « Le peuple yéménite est pauvre et ne possède pas beaucoup de moyens. Mais il a sa dignité et son honneur et il possède l'apanage de dire non et de faire preuve de bravoure malgré tout ce qui lui est infligé ». Concernant la campagne médiatique confessionnelle menée par les medias pro saoudiens dans le but de monter les yéménites les uns contre les autres, elle est d'après ses termes « l'effort des impuissants ». Al manar